



## EFE presenta resultados de proyecto piloto “Botones de Emergencia”

**TRANSPORTES.** La iniciativa incluyó además la instalación de cámaras en buses y la capacitación a conductores.

**D**urante la jornada del lunes, EFE presentó los resultados de su proyecto piloto “Botones de Emergencia”, el cual fue financiado a través del concurso Vinculación con la Comunidad del Gobierno Regional de Valparaíso y cuenta con una inversión de

casi \$70 millones.

El proyecto tuvo como resultado la implementación de un botón de emergencia, cámaras y consolas en 10 buses de la combinación Bus + Tren, la capacitación de 20 conductores en este sistema, la incorporación de tres operadores

CCTV y el monitoreo remoto tanto de las cámaras como de la geolocalización de los buses.

Ante esto, el gobernador de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, explicó que este proyecto “tiene por finalidad dotar de seguridad a quienes nos movilizamos en el transporte público,



SE INVIRTIERON \$ 70 MILLONES.

dotar de seguridad a los conductores, dotar de seguridad a los pasajeros, dotarlos de movilidad”, agregando que espera que estas medidas “se puedan masificar”. 